XI. Fahrertag der IG Karragaul e.V. am 08./09.09.2012 im Scharnhauser Park

Ein-, zwei- und vierspännige Kutschengespanne nebst Fahrer aus ganz Baden-Württemberg haben sich auf dem anspruchsvollen Dressur- und Hindernisparcours unter den Augen der Turnierrichter Hansjörg Hammann (Ex-Weltmeister im Viererzug-Fahren) und Dieter Groß (Sattelmeister a.D. Haupt- und Landgestüt Marbach) in kollegialem Wettbewerb gemessen. Die Turnierrichter achteten auf Ästhetik, den Ausbildungsstand der Pferde, die Harmonie zwischen Pferd, Wagen und Lenker sowie auf korrekte Kleidung und den richtigen Ablauf der gestellten Aufgaben.

Der 11. Fahrertag der IG Karragaul e.V., zwischenzeitlich zum größten breitensportlichen Event seiner Klasse in der Region avanciert, hat wieder mit einer Rekordbeteiligung aufgewartet. Die Organisatoren konnten 97 Starter und 40 Pferde begrüßen. Die unzähligen Zaungäste erfreuten sich an gutem Fahrsport in der Dressur, spannende Momente im sonntagnachmittäglichen Hindernisparcours und über eine hervorragende Verköstigung im Festzelt durch unsere Mitglieder und dem Catering-Service des Gasthofes Lamm in Scharnhausen unter Leitung von Herrn Gehrung.

Erstplatzierte Dressur:

Einspänner einachsig	Tanja Eisele	Ponyhof Müller
Einspänner zweiachsig	Stefanie Müller	IG Karragaul
Zweispänner	Ramona Westphal	RV Neuselhalden
Vierspänner	Markus Müller	IG Karragaul

Erstplatzierte Hindernisfahren:

Einspänner Pferde	Markus Müller	IG Karragaul
Zweispänner Pferde	Marcel Rabe	RV Raidwangen
Vierspänner Pferde/Ponies	Markus Müller	IG Karragaul
Einspänner einachsig	Anja Gutmann	Ponyhof Müller
Einspänner Ponies	Heiko Hammann	RV Neuselhalden
Zweispänner Ponies	Gerhard Müller	IG Karragaul

Jugendmeister Ostfildern:

Yasmin Krause Ponyhof Müller

Erstplatzierte Stadtmeister Ostfildern:

Einspänner einachsig Tanja Eisele Ponyhof Müller Einspänner zweiachsig Alexandra Seitz IG Karragaul Zweispänner Gerhard Müller IG Karragaul Vierspänner Markus Müller IG Karragaul

Gratulation an **alle** Platzierten und Dank unseren Sponsoren, dem Ponyhof Müller für die wertvolle Kooperation und den vielen helfenden Händen! -wr-



Ehrung der Stadtmeister (von links nach rechts): Turnierrichter Dieter Groß, Alexandra Seitz, Gerhard Müller, Markus Müller und der Vorstand der IG Karragaul Reinhold Kratzer.